

スーパーキッズ



大会出場時に制作した、国旗や小物で装飾された漁船型ロボット(ソーラン丸)

やまの ゆうと
山野 優杜さん

市立梅が丘小学校6年生

12月18日に開催された全日本小中学生ロボット選手権小学生の部に出場しデザイン大賞(経済産業大臣賞)を受賞した優杜さん。

「小さい頃から工作が好きで、接着剤などを使っていろいろなものを作ってきた経験が今回の賞に繋がったのだと思います。次の目標は妹(優理香さん)と兄妹で大会に出場し、賞を獲得することです!と力強く話してくれました。

優杜さん(写真右)と妹の優理香さん



スーパーキッズを募集中!

あなたの周りに“すごい”子どもはいませんか? 「けん玉がとてもしゃべり上手」「円周率を永遠に言える」など、なんでもOK! そんな“スーパーキッズ”を募集しています。広報ねやがわ市公式YouTubeなどに掲載されるかも!



南京玉すだれ

1月6日、こどもセンターで南京玉すだれのイベントが開催され、18組の親子が参加。演者が竹製のすだれを持ち、歌にあわせて踊りながら釣り竿(ざお)や鏡もちに変化させる様子に拍手が沸き起こりました。イベントの最後には演者が実際に使用したすだれに触れることができる体験コーナーもあり、子どもたちはすだれを使って思い思いに楽しんでいました。



祝! 来館者 50万人突破

移転から約1年5か月

12月28日、市立中央図書館の来館者が50万人を突破しました。50万人目の来館者となった市在住の宮村昭二さんには記念品が贈呈されました。宮村さんは「驚きましたが嬉しいです。普段は自宅で読書をすることが多いですが、また、館内での読書も楽しみたいです」と話してくれました。

優秀な成績を収めた皆さん



吉井雷城さん(市立木田小学校2年生=写真右)

瀬川柚子心さん(市立第五小学校6年生=写真左)

〇2022年度全日本アマチュアキックボクシング選手権 全日本大会優勝



トヨタ6社と災害時応援協定を締結

市は災害時の避難所などでの停電に備えて、トヨタ6社と災害時における電気自動車などの貸し出しに関し協定を締結しました。

これにより、避難所などへの電力供給が必要なときには、トヨタ各社から外部給電可能な車両の貸与を受けることができ、災害時の電力確保において大きな一助となります。



ねや川戎大祭

福娘がお出迎え

1月9日から11日まで住吉神社(木田町)で十日戎(えびす)「ねや川戎大祭」が開催されました。毎年、大阪市内をはじめ、京都や奈良などの遠方からも多くの人が訪れ、8万人を超える参拝客でにぎわいました。

今年も「商売繁盛、笹もってこい ねや川えべっさんここだっせ」と戎ばやしにぎやかに響き渡りました。



守るぞ! 人命 合同出初式

1月8日、3年ぶりとなる枚方寝屋川消防組合・寝屋川市消防団・枚方市消防団合同の消防出初式が淀川河川公園枚方地区で行われました。

消防使命の自覚と団結を深めるために実施されており、市内外から多くの親子連れが参加。救助訓練や一斉放水など寝屋川市と枚方市の広域消防力が披露され、子どもたちからは「かっこいい!」などと歓声があがりました。消防車に乗れるコーナーなどもあり、大きなにぎわいをみせました。